



¡¡El Sancho es nuestro!!

Curso 2016/17 noviembre 2016 Nº 7

Web: <http://ceipsancho3.larioja.edu.es>

Email: ceip.sancho3@larioja.edu.es

¡Vacaciones!

Después de este trimestre, que más que un trimestre ha sido un cuatrimestre, todos nos merecemos unos días de descanso y desconexión de la rutina diaria para coger energía y afrontar la última parte del curso con ganas e ilusión.

Es momento ahora de exámenes, estudio y de recoger los frutos del trabajo que hemos realizado hasta ahora.

También es tiempo de finalizar esta etapa recordando la necesidad del cuidado del Medio Ambiente. Como sabemos, hoy por hoy ésta debe ser una importante asignatura dentro de nuestro currículo ya que al igual que todos queremos que nuestras niñas y niños estudien mucho para que tengan un futuro mejor, también es necesario que el planeta en el que vivan sea un planeta con futuro. Debemos enseñarles que es obligación de todos conservarlo en las mejores condiciones posibles para que sea habitable por las generaciones venideras. El cambio climático, tan obvio hoy en día, debe ser un claro ejemplo empírico de que algo tenemos que cambiar para mejorar nuestro planeta.

Avisos importantes

SEMANA DEL MEDIO AMBIENTE

Los días 10, 11 y 12 de abril todos los alumnos realizarán actividades relacionadas con el conocimiento y cuidado del Medio Ambiente.

Ed. Infantil:

- Realizarán flores decorativas.
- Trabajarán el huerto realizando plantaciones.
- Jueves 6 de abril : Excursión a Agoncillo y Navarrete. (4 años).

Primer y Segundo Nivel:

- Paseo saludable por las riberas del Najerilla y visita al Bosque Pedagógico.
- Realización de murales explicativos sobre árboles y plantas.

Tercer Nivel:

- Martes 28 de marzo 5º: Camino de Santiago. Logroño- Navarrete.
- Miércoles 12 de abril 6º: Camino de Santiago. Azofra – Santo Domingo de la Calzada.

Todos los alumnos participarán en un concurso de dibujo cuyo tema es “Diversidad de Bosques y Plantas”.

SEMANA DEL LIBRO

Los días 24, 25, 26 y 27 de abril, recién llegados de vacaciones, celebraremos la Semana del Libro. Todas las clases realizarán actividades relacionadas con la lectura, los cuentos, el teatro, etc...

Desde aquí agradecer la colaboración del Club de Lectura del Sancho, AMPA, madres y padres lectores que estos días toman protagonismo en nuestro colegio y nos ayudan a mostrar a los niños y niñas el maravilloso mundo de la literatura.

Lunes 24	3 años. Visita a la biblioteca de Nájera
Martes 25	Infantil, 5º y 6º. Cuentacuentos a cargo de la poetisa M ^a José Marrodán. 1º, 2º, 3º y 4º. Teatro "Pedro y el Lobo" a cargo del Club de Lectura del Sancho.
Miércoles 26	<u>PIE. Aprender leyendo</u> 1º, 2º, 3º y 4º. Actividades en la biblioteca relacionadas con los cuentos de los Hermanos Grimm. Infantil, 5º y 6º. Apadrinamiento lector.
Jueves 27	Padres lectores. Como todos los años os invitamos a todos los padres y madres a que entreís en las clases y compartáis con nosotros un cuento, una lectura, un teatro, etc... para vivenciar con vuestros hijos e hijas la magia de la literatura.

PUNTUALIDAD



Recordamos que los alumnos deben venir puntuales al colegio y estar en las filas en el momento que suena el primer timbre. Rogamos que sea así, está prohibido entrar a la vez que las filas con los niños hasta las clases.

En caso de que un alumno llegue tarde entrará por la puerta de ctra. Huércanos. El alumno accederá hasta el hall del colegio y desde ahí será acompañado por el conserje, si es a primera hora de la mañana.

En caso de que un alumno venga en otro horario diferente al habitual, **SIEMPRE** el adulto que le acompaña subirá a secretaría con el niño/a e informará de su llegada.

En el caso de que un niño/a necesite salir del colegio en horario escolar, el adulto que le acompaña subirá a secretaria para informar y rellenar el permiso de salida. Allí esperará a que un maestro vaya al aula a buscar al niño/a para entregárselo.

HORARIO DE SECRETARIA

LUNES A VIERNES

9:00h a 10:00h y de 13:00 a 14:00 h

*Para realizar labores administrativas se ruega ajustarse a ese horario en la medida de lo posible.